



Temps d'échange.

publié le 15/10/2023

L'accueil des élèves se fera lundi à partir de 10h afin de proposer un temps d'échange aux personnels de l'établissement.

Descriptif :

Suite à la terrible attaque qui s'est déroulée à la cité scolaire de Arras vendredi dernier, le Ministre de l'Éducation Nationale Gabriel Attal a annoncé des directives pour la journée de lundi 16 octobre.

L'École toute entière est en deuil suite aux évènements de vendredi 13 octobre.

Un enseignant a perdu la vie et trois autres personnels ont été blessés.

Ainsi dans un premier temps, un moment d'échange sera proposé au collège lundi matin en salle de réunion numéro 3, à toutes celles et tout ceux qui le souhaitent à partir de 8h / 8h15.

Ce temps paraît bien évidemment important et est proposé avant d'envisager, dans un second temps, une prise en charge des élèves, qui se fera à partir de 10h.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.